
日時 　10時　30分 ～ １１時　30分

場所 ５階　会議室

出席者

事業者 3 名 市職員 1 名

利用者 1 名 包括職員 名

利用者家族 1 名 有識者 名 (文書）

住民代表 2 名

議題
事業者からの活動状況報告
○行事の報告と今後の予定
　・9月に敬老祝賀会を行ない、バイキング形式で利用者と家族に食事を楽しんでいただいた。
　　その後は、舞踊や職員芸を楽しんでいただくことができた。
　・書道では利用者に「敬老祝賀会」と書いていただき、それを張り出した。など
○認知症予防の取り組みについて
　・前回検討しているとご報告していた、汚れ物の自己管理と、盥を用いての洗濯について、
　　計画ができ、実行中のため報告を行う。
○感染症予防について
　・利用者様が数名、風邪をひいていたが、現在では全員完治している。
　・壁に啓発ポスターを貼り、朝礼でも啓発を行っている。

活動状況報告に対する評価
○包括職員 ：ご説明された認知症予防の取り組みはとても良いことだと思います。

：以前、洗濯物の取り組みにをされていましたが、現在はどうですか？
　 事業所 ：スタートの声掛けは必要ですが、現在も前回の報告と同じレベルで維持されています。
　 包括職員 ：それはすごいですね。男性の方は女性に比べてすることが少ない様に思いますが、

　男性の利用者は現在おられますか？
　 事業所 ：現在、男性はおられないです。男性は家事をされる方が少ない分、取り組みの項目と

　しても少ないかもしれません。元農家の方が多く、畑仕事をしてこられたので、
　園芸などが良いかもしれません。

○市職員 ：冬になって寒くなったらどうしますか？
　 事業所 ：現在、風呂場での実施を検討中です。
   市職員 ：洗剤は何を使用しておられますか？
　 事業所 ：粉石けんを使用しています。初めは使おうとされませんでしたが、徐々に慣れて、

　現在は使用されています。
 　市職員 ：見守りは大変ではないですか？人手がとられるように思いますが。
　 事業所 ：洗濯自体は大半をご自分でされますし、時間もさほどかからないので、見守りが

　特に大変であるとは考えていません。
   市職員 ：そうですか。良い取り組みをされているので、冬場も継続させてください。

その他
○前回、利用者と家族を固定した方が良いのではないかと話がありましたが、年度途中ですので
　　年度末には検討し、ご返事をしたいと思います。

（事業所名　グループホームつどうホール）　平成23年度　第3回　運営推進会議議事録
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